

EDITORIAL

Es un honor volver a escribir esta tercera editorial de la REABTIC, agradeciendo, como siempre, a todos los evaluadores de Brasil y Argentina por los esfuerzos voluntarios e incansables para revisar los artículos.

Continuando con la idea de mi colega, Gustavo Griebler, redactor jefe de la revista brasileña, pienso y reflexiono que esta iniciativa surgió como resultado de la necesidad de crear un ambiente para que nuestros investigadores puedan difundir sus investigaciones más allá de nuestros países.

Esta edición se compone de doce artículos: uno en Inglés, dos en español y diez en portugués, para que los lectores y/o autores profundicen sus conocimientos en diferentes temáticas como algoritmos, objetos virtuales de aprendizaje, educación ubicua, tabletas, comunicación aumentada, marketing digital y redes sociales, tridimensionalidades en mundos virtuales, las TIC y el contexto educativo, la comprensión, el aprendizaje electrónico, consumerización en TICs y el juego MyChar.

Estos artículos publicados pasaron por el rigor de evaluadores especializados en diversas áreas de la informática, y que hicieron muy amablemente y voluntariamente su incansable labor para revisar cada trabajo. Por otra parte, dos documentos invitados forman parte de la tercera edición, como mérito a su publicación.

Esperamos que este medio de difusión científica contribuya al progreso de la investigación a nivel regional, nacional e internacional, teniendo en cuenta el alcance deseado con la revista.

Buena lectura y estudio a todos y hasta la cuarta edición.

Gustavo Alberto González Capdevila
Edito argentino en jefe de la REABTIC